



Mardi 8 Juin 2010

LA FRANCE

Le jardin des Halles sera bien démoli

PARIS.Le Conseil de Paris a autorisé hier le maire PS Bertrand Delanoë à lancer les opérations de réaménagement des Halles, notamment le permis de démolir du jardin qui avait été annulé le 12 mai par la justice administrative. Le réaménagement des Halles, au coeur de Paris, est un projet phare de la

deuxième mandature de Bertrand Delanoë. Il prévoit la rénovation de la gare (RER et métro) où transitent 800 000 voyageurs par jour et du Forum, centre commercial de cinq niveaux sous terre. La démolition-reconstruction du jardin, un espace vert de 4,3 hectares, devait être la première grande étape de ce chantier

prévu pour durer au minimum quatre ans, avec un budget de 760 millions d'euros.